

Bulabulledda, les cosmétiques d'Eva

Il y a deux ans, toute l'aventure est partie d'un livre emprunté à la médiathèque du Ruppione. L'ouvrage traitait de la fabrication de savons maison.

Professeur de physique chimie au collège de Porticcio, Eva Zubiarrain a créé toute l'année des savons avec ses élèves de 3^e. Un projet qui a même obtenu le prix du public au concours C Génial-collège des trophées scientifiques de Corse. L'envie d'en faire plus a gagné l'enseignante qui a testé ses produits auprès de ses amis et de sa famille avant de se lancer vraiment au mois d'avril dernier : Bulabulledda était née.

"Désormais, j'ai une salle de bains minimaliste"

La jeune autoentrepreneuse déborde d'idées et multiplie les créations de savons au départ, vite complétées par des produits cosmétiques, toujours artisanaux.

Dans sa petite buanderie, rapidement envahie et pleine d'odeurs, elle prépare, concocte, teste divers produits de sa création. Aucun conservateur chimique, Eva utilise un maximum de produits bios et locaux, et sa démarche est également éthique. *"Je prône le zéro déchets ! Mes shampoings solides ou mes denti-*



Dans sa petite buanderie, Eva concocte des cosmétiques artisanaux. /PHOTO S.B.

frices par exemple, évitent l'emploi de plastique, j'ai une salle de bains très minimaliste maintenant !"

Les cosmétiques artisanaux de Bulabulledda commencent à se faire une réputation dans le secteur, et Eva est déjà présente sur internet à travers le site Ethi'Corse. Elle profite de l'été pour fabriquer un maximum de produits, et installe son stand, le mercredi, au marché artisanal de l'Isolella.